

エンジョイ

豊橋市立下条小学校

2学年 学年通信

2025年10月10日

NO. 22

保育園の子を笑顔にしよう！

10月1日（水）、下条保育園へ出かけ、あお組の子たちと交流会を行いました。2つのグループごとに、国語で学習した「名前を見てちょうだい」の手作り紙芝居をし、ハンカチ落としやだるまさんがころんだで遊びました。あお組さんの子たちが「楽しかった！」と言ってくれました。笑顔いっぱいの交流会になりました。



算数の授業について

・九九の学習が始まりました。学校では九九の暗唱チェックを行い、合格した子は九九の免許証にシールがもらえるという取り組みを行います。9の段までの九九を二分以内に言えるようになった子は校長先生にチェックをしてもらい、合格したらカラーの免許証が受け取れます！宿題で九九カードを出していくのでご家庭でも九九暗唱のためにご協力お願いします。

・11月ごろから三角形、四角形の学習に入っていく予定です。三角定規のご用意をよろしくお願いします。授業で使い始めるタイミングで連絡帳にてお知らせします。そのときにお子様に持たせてください。

校区探検

10月15日(水)、22日(水)に生活科で校区探検を行います。松井図書さんとキッサ藤さんに行きます。

子どもたちが自分たちの町、下条に詳しくなり、愛着を深めることを願っています。